GUIXOLENSE

Esto tuvo lugar inmediatamente después de la llegada de los componentes de la expedición, quienes acomodados en las mesas espresamente reservadas a ellos alrededor de la pista, pudieron solazarse con el desarrollo del festival, del cual no dejó de formar parte, también, la ejecución de unas sardanas.

Radio Nacional cuidó de retransmitir, por su emisora de Barcelona. este festejo popular, cuidando de ello el locutor muy conocido y admirado entre nosotros Sr. Arandes. Habló también a través de dichos micrófonos el Alcalde de nuestra ciudad, Sr. Pallí y el Delegado Local de Información y Turismo, Sr. Juan Puig.

Ya anochecido, cuando el Paseo del Mar se encontraba en pleno bullicio, la expedición de Radio Nacional en Barcelona reemprendió el regreso hacia su punto de origen.

FARMACEUTICO

Domingo día 24 prestará servicio la farmacia Ruscalleda; lunes 25 la farmacia Riera; domingo 31 la farmacia Rodas



NACIMIENTOS. — Francisco Ventura Ubach Federico Estañol Vea Dolores Garriga Hernandíz Concepción Padilla Alvarez.

DEFUNCIONES. — Simón Pruneda Rebas Marcial Hereu Canals Joaquina Lloveras Dausá.

La primera sardana de Garreta

En cuestiones de arte pasa a menúdo que las primeras obras de los que después fueron grandes maestros, sea porque el autor, modesto en sus principios no les dió importancia en su tiempo, sea porque después de su muerte no ha sido posible encontrarlas, quedan los entusiastas sin conocer las huellas de los primeros pasos del artista.

Afortunadamente de nuestro Julio Garreta se tiene la 1.ª Sardana, que conpuso a sus 22 años. Se titula «La Pubilla» y la dedicó a Doña Conchita Vidal Batet hija de su entrañable amigo D. Salvador Vidal

(e p. d.) con motivo del bautizo de aquella

La cobla La Principal de la Bisbal, que contratada por la Sociedad Nuevo Casino La Constancia, ejecutará unas sardanas delante su domicilio social en los días de Fiesta Mayor, ejecutará dicha Sordana, la segunda del segundo día, sardana que aparte de su valor musical, tiene para nosotros un valor sentimental e histórico.

Inauguración de un nuevo Establecimiento

El sábado pasado, por la noche, coincidiendo con la inauguración del nuevo alumbrado de la Rambla Vidal, tuvo lugar también en esta misma céntrica vía urbana, chaflán con la calle Verdaguer, la inauguración, de un nuevo establecimiento que como a filial de la casa J. Roca, de Barcelona, abre esta acreditada firma e n nuestra ciudad.

En su mayoría, expone este establecimiento como artículos de venta, confecciones para señora, siendo el primor de éstas y el buen gusto en la presentación la admiración de todos cuantos comtemplan este nuevo comercio. Si añadimos a ello que la originalidad de la construcción de dicho establecimiento, profusamente iluminado, viene a añadir más tono de distinción a nuestra Rambla, tendremos de felicitarnos de esta nueva conquista urbana debida a la casa J. Roca con su reciente inauguración.



Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardía Urbana, por Rosa Negrell una llave; Juanito Juan García una petaca con tabaco; el sereno Sicart 2 bicicletas; una llave con una medalla por el Sr. Martín: Maria Rosa Rabell una cartera con 106 francos y cinco céntimos; María Balmaña una sandalia; Juan Gironés una llave: una chaqueta niña blanca; Fina Pascual un zapato niño; Carlos Oller un llavero con seis llaves; Francisco López Ruiz un llavero con tres llaves v otras llaves sueltas; la niña Paquita Llopart Ferrer entrega unas gafas.

Primer aniversario del fallecimiento de

D. Francisco Adriá Enrich

Natural de San Feliu de Guíxols

que descansó en la paz del Señor, de accidente, en su ciudad natal el día 26 de Julio de 1.954 a los 32 años de edad.

Habiendo recibido los Sacramentos y la Bendición Apostólica.

(E. P. D.)

Sus afligidos: esposa Montserrat Casas Comelerán, hijitos M.ª de los Angeles y Francisco, padres Agustín y María, padres políticos Francisco Casas y María Comelerán, hermana M.ª de los Angeles, hermano político Juan Bosch, abuelos políticos, tíos, tías, primos, primas, demás familia y las Razones Sociales AGUSTIN ADRIA y MANUFACTURAS CASAS Y CASTELLET, S, A,, al recordar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones y les agradecerán la asistencia a las misas que por el eterno descanso de su talma tendrán lugar el martes, día 26, en la Capilla francesa, y P, P, Escolapios (c/. Diputación) de Barcelona, iglesia de los Padres Salesianos de Gerona y Mataró y en la Parroquia de Ríudellots (Gerona) y al oficio funeral que se celebrará el próximo miércoles día 27. a las diez, en la Parroquia de San Feliu de Guixols.

No se invita particularmente.